

undefined - lundi 4 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La grande soirée cabaret a enchanté le public



Céline au chant, Marc et Gilbert aux guitares, Stéphane à la batterie et Nathalie à l'accordéon pour , . Marion chantait , .

Samedi 2 décembre en soirée, les instrumentistes et les chanteurs, menés par Guy Paviot, ont participé à la dixième soirée Cabaret de l'histoire de Creys-Mépieu avec beaucoup de réussite.

Les spectateurs étaient venus nombreux ce samedi dans une salle du hameau de Faverges bondée. Les bénévoles avaient pris en charge la décoration des lieux avec beaucoup de talent. Et à l'image des pâtisseries qui ont régalé les gourmands, la sonorisation et l'éclairage ont comblé les artistes et danseurs.

Cinq clowns (Guy, Fabien, Marilynne, Joëlle et Stéphanie), trois chanteuses (Céline, Marion et Nina), un chanteur (Guy), deux guitaristes (Marc et Gilbert), une accordéoniste (Nathalie), et un batteur (Stéphane) animaient la soirée. Il n'en fallait pas plus pour emmener le public dans un tourbillon de chansons et de sketches.

Les spectateurs ont parfaitement récompensé les artistes tout au long des deux heures de spectacle par leurs rires et leurs applaudissements.

